



Adopter en Tunisie

Avis sur les inscriptions

Les inscriptions pour l'adoption en Tunisie sont suspendues. Les autorités québécoises et tunisiennes travaillent à la mise en place d'une entente de collaboration. Cette entente viendra préciser les balises légales et opérationnelles pour tous les nouveaux projets d'adoption entre les deux pays. Le moment où de nouvelles inscriptions seront possibles demeure inconnu. Nous vous invitons à vous inscrire aux [Cyber Nouvelles](#) de notre site internet pour recevoir toute nouvelle information sur le sujet.